

Beschluss des Landesbehindertenbeirates 06/2007

Initiative der Arbeitsgemeinschaft der Hauptschwerbehindertenvertretungen zur Barrierefreiheit der obersten Landesbehörden

Die Arbeitsgemeinschaft der Hauptschwerbehindertenvertretungen hat die Landesregierung mit Schreiben vom 13.07.2007 u.a. gebeten, den Umsetzungsstand der Barrierefreiheit der obersten Landesbehörden darzustellen. Weiter wurden die Minister für Finanzen und für Landesentwicklung und Verkehr gebeten, eine Konzeption zur Herstellung der Barrierefreiheit in den öffentlichen Gebäuden der Landesverwaltung zu erarbeiten.

Der Landesbehindertenbeirat unterstützt das Schreiben der Arbeitsgemeinschaft und empfiehlt der Landesregierung dem Anliegen zu folgen.